



Es ist wieder Messezeit!

Der DEHOGA Saarland lädt seine Mitglieder herzlich zum gemeinsamen Besuch der INTERGASTRA am 17. Februar in Stuttgart ein. Auf der führenden deutschen Fachmesse für Gastronomie und Hotellerie gibt es wieder einiges zu erleben:

- 1.400 Aussteller auf mehr als 115.000 Quadratmetern
- Olympiade der Köche – der älteste und größte Kochkunstwettbewerb der Welt erstmals in Stuttgart
- Fokus Hotel – Alles rund um die Hotelbranche
- Vorträge, Workshops und Verkostungen
- Prominente Stars auf der DEHOGA-Bühne

Fahrt und Messeintritt für DEHOGA-Mitglieder frei! Metro und DEHOGA laden ein.

Treffpunkt:

Wann? 17. Februar 2020 um 6 Uhr

Wo? Metro Saarbrücken
Camphauser Straße 4, 66125 Saarbrücken

Jetzt schnell anmelden – wir freuen uns auf Sie!

Anmeldeformular auf der Rückseite.

ACHTUNG: Für Nichtmitglieder, die sich dieser Aktion gerne anschließen wollen, hat der DEHOGA Saarland gute Nachrichten: Alle Gastronomiebetriebe und Hotels, die noch bis einschließlich Januar 2020 Mitglied im Verband werden, sind herzlich eingeladen, kostenlos mitzufahren. Interessierte können sich unter 0681/55493 oder unter www.dehogasaar.de informieren.



Anmeldung

Hiermit melde ich mich verbindlich zur Fahrt mit dem DEHOGA-Bus zur INTERGASTRA am 17. Februar 2020 an (pro Betrieb max. 2 Personen):

Name:

Name Begleitperson:

Betrieb und Mitgliedsnummer:

E-Mail

Telefon

Anmeldung bitte per Mail an info@dehogasaar.de oder per Fax an 0681 52326 senden. Vielen Dank!